
様式（第６条関係） 

会   議   録 

会 議 名 第２３期小金井市公民館企画実行委員の会議 第 7回 

事  務  局 小金井市公民館 緑分館 

開 催 日 時 平成２７年 2月 3日（火）午前１０時～１２時 

開 催 場 所 小金井市公民館 緑分館 集会室 

出 席 委 員 大野委員、金田委員、森実委員、山本委員、吉田委員 

欠 席 委 員 なし 

事 務 局 員 和田主任、藤原主事、山本（非常勤） 

傍 聴 の 可 否 可 傍聴者数 １ 人 

傍聴不可・一部不

可の場合は、その

理由 

 

会 議 次 第 

 

１ 報告事項 

（１） 小金井市公民館運営審議会ついて 

（２） 平成２７年度予算について 

（３） 音楽鑑賞のつどいについて 

（４） 子ども体験講座について 

（５） 緑センターまつりについて 

 

２ 協議事項 

（１） 平成２７年度成人大学テーマについて 

（２） 平成２７年度高齢者学級野外研修行き先について 

 

３ その他 

（１）三者合同研修会について 

 

 

 

 

 



会議内容 １ 報告事項 

 

（１）公民館運営審議会について 

和田：１月２２日に公民館本館にて、第３２期第１４回の公民館運営審

議会が開催されました。事業報告とともに、公民館業務の見直し、

都公連の委員部会研修会について報告がありました。緑分館の事

業につきましては、特に質問等はございませんでした。 

 

（３） 平成２７年度予算について 

和田：講座につきましては、前年と同じ予算がつく予定です。また、緑 

   分館の照明の工事に予算がつく予定ですので、６月か７月に工事 

   を実施する予定です。その際、利用者の安全面を考えると、工事 

   期間中は休館にした方がいいかもしれません。 

 

（４） 音楽鑑賞のつどいについて 

山本非常勤：１月２５日に開催いたしました音楽鑑賞のつどい「オペラ 

   って楽しい！！～初心者のためのオペラ入門講座～」は、大好評  

   のうちに終了することができました。参加者のアンケートには、   

   また同じ講師で来年もやって欲しいという声が多くありました。 

   企画実行委員のみなさんも、ご協力ありがとうございました。 

 

（５） 子ども体験講座について 

藤原：子ども体験講座は別紙の通り、３月２７日に「Let’s try 勾玉つ

くり」と題して、勾玉つくりの講座を実施いたします。講師は陶

芸の講座でお世話になっている松本芳実さんにお願いしました。

対象は、小学一年生から六年生までです。講師と相談した結果、

安全面などを考慮し、参加者の兄弟であっても、小学生未満の方

の参加はお断りすることにいたしました。 

 

（６） 緑センターまつりについて 

藤原：緑センターまつりの参加申込みを１月３０日で締め切りました。 

   例年参加申込みの案内を郵送しておりましたが、他の公民館は郵 

   送しておらず、経費削減もあって今年はしませんでした。参加申

込みは例年よりも１０団体ほど少ないです。 

森実：１０団体は毎年参加している団体ですか。 

藤原：そうです。 

森実：今後、参加申込みの案内を郵送しないということについてはいい

と思いますが、一回では徹底できないと思います。今回参加申込

をしていない１０団体は、毎年参加しているということなので、

一応電話をして確認した方がいいと思います。 

藤原：わかりました。電話をして確認してみます。 



２ 協議事項 

 

（１） 平成２７年度の成人大学のテーマについて 

藤原：今年度は講座の回数を３回に減らしたことによって受講者が増

えました。そのことをふまえて大学の担当者とも相談した結果、

来年度も３回実施することにいたしました。９月の土曜日に実

施する予定ですが、１９日の土曜日は５連休の初日です。連休

ですと参加者が減ることが懸念されますので、この日を除外し、

一週飛ばして２６日に講座を実施した方がいいのか、それとも

５日から１９日まで３回連続して実施した方がいいのか、みな

さんのご意見を伺いたいのですが。 

金田：連休とはいえ初日ですし、一週飛ばしてしまうと参加者が忘れて

しまう可能性があるので、３回連続で実施した方がいいと思いま

す。 

藤原：それでは、９月の土曜日の５日、１２日、１９日に実施したいと

思います。それから、成人大学は、農学部と工学部で順番に担当

していただいていますが、今年は工学部担当です。そこで、講座

のテーマを決めたいと思うのですが、工学部担当の年は参加者が

減る傾向にあります。配布いたしました昨年度と今年度の講座の

資料を参考に、何か興味を持っていただけそうなテーマの提案を

お願いいたします。 

山本：最近、歩行、介護ロボットが話題ですので、ロボットに関するテ

ーマでもいいかもしれませんね。 

藤原：講座は三回ありますので、次回までに考えてきていただいて、講

座のテーマをご提案ください。 

 

（２） 平成２７年度高齢者学級野外研修の行き先について 

山本非常勤：先日は、高齢者学級の準備会にご参加いただきましてあり 

   がとうございました。残念ながら、企画実行委員以外の参加者は 

   お一人だけでしたが、企画実行委員の方々には様々な意見を出し 

   ていただきまして、ありがとうございました。野外研修の行き先

についてですが、先日の準備会ではあじさいの時期の鎌倉とい

うご提案がありましたが、確認しましたところ、鎌倉は移動時

間も長いですし、予算的にも不可能ということでした。そこで、

色々と調べてみましたが、歌舞伎座ギャラリーはいかがでしょ

うか。 

金田：面白そうですね。 

山本非常勤：では、歌舞伎座ギャラリーについて調べてみます。 

 

３ その他 

 



和田：本日、午後２時から本館３階の学習室Ａ・Bで三者合同研修会が

開催されますので、企画実行委員の方々もご参加ください。 

   お忙しいなか恐縮ですが、よろしくお願いいたします。 

 

次回 平成２７年３月３日（火）午前１０時から公民館緑分館、 

   集会室ＡＢ               

 

 

以上 



 


